

EDITORIAL

***Francisco Santa Cruz¹**

¹Universidad Católica de Asunción, Facultad de Ciencias de la Salud. Asunción, Paraguay

El primer número de la Revista de Ciencias de la Salud de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Católica de Asunción llega a sus manos para presentarnos e invitarlos a que la consideren como un vehículo importante para dar a conocer sus trabajos y sus proyectos científicos y sociales. Estos puntos muestran a los lectores una inquietud importante del Comité Editorial de la Revista.

Por una parte, la Revista quiere ser un medio de peso para la difusión de las ideas y proyectos que nacen y desarrollan en nuestra casa de estudios. Esta es una inquietud importante, porque creemos que los esfuerzos científicos aún los de mayor calidad si no se difunden, tiene pocas posibilidades de aplicación y desarrollo.

Todos los proyectos de trabajos científicos, germinales y desarrollados, tendrán en la Revista un vehículo adecuado para su difusión. Y esta es una de las metas que nos hemos propuesto.

Quisiéramos llegar con artículos importantes en un primer tiempo a nuestros lectores nacionales. Pero indudablemente queremos trascender a todo el país y aún más allá de nuestras fronteras. Esta meta pudiera parecer utópica, pero estamos convencidos de que contamos con los medios humanos y materiales para lograrlo.

Para cumplir con estos objetivos necesitamos de la colaboración de todos los docentes y estudiantes de la Universidad Católica. Cada uno aportando ideas y proyectos en sus propias perspectivas.

Cuanto más aporte reciba, más lograda será la publicación. Por lo tanto, hacemos un fuerte llamado a que envíen sus trabajos a nuestra Editorial.

Recorriendo este camino, iremos encontrando y afirmando nuestra publicación y acercándonos a nuestros más altos objetivos.

¡Saludos!

Prof. Dr. Francisco Santa Cruz

Director del Departamento de Investigación de la FCS-UC
Miembro de la Comisión de la Revista